



127 ANOS **EL ADELANTO**

DAN MUCHO QUE HABLAR

DE SALAMANCA

JUEVES 10 DE FEBRERO DE 2011 FUNDADO EN 1883 NÚMERO 40.368 www.eladelanto.com

PRECIO: SALAMANCA 1,20 euros (Venta conjunta e inseparable con ABC. Precio El Adelanto 0,1 euros). Resto España 1,10 euros



Más apoyo al 2018

La Junta cofinanciará los proyectos del VIII Centenario de la Universidad

Los centros de salud atienden a 650.000 ciudadanos más en las consultas que hace 10 años

La mayor demanda se produce en los médicos de Familia, pediatras y en los facultativos de urgencias ● Cada vecino acudió una media de 9 veces en 2010 Página 4



Por 0,50 € + cupón descuento

Caja Duero-España finaliza 2010 con el índice de solvencia en un 8,1 por ciento

El *core capital* que ha hecho público la nueva Caja muestra que la situación de solvencia de la entidad es mejor de lo que se preveía, y finalizó 2010 con un índice del 8,1 por ciento. Es la primera vez que Duero-España ofrece el dato de forma conjunta y la cifra serviría para pasar el corte de las exigencias del Gobierno. Página 8

El espectáculo lírico 'Tutto Tenores' llegará el 4 de marzo a 'El Palacio'

Página 72

■ ADEMÁS...

POLÉMICA

La decisión de abrir las tiendas el Jueves Santo divide al sector comercial ■ 12

GUIJUELO

El Supremo da la razón al Ayuntamiento por los presuntos vertidos de 2006 ■ 45

SUCESOS

El único detenido por el secuestro en Aldehuela de la Bóveda niega su implicación ■ 61

EL **LIDER**

La Selección rompe su mala racha y gana el amistoso con Colombia (1-0)

A la selección española le costó sudor y lágrimas demostrar por qué es la campeona del Mundo. Venció a Colombia pero tuvo que ser Silva el que en los instantes finales le diera la victoria en el primer partido del año. España fue superior en juego pero inferior en ocasiones.



Un momento del partido. EFE

El convenio de la UDS con el Arsenal peligrará la próxima campaña

Nueva escuela solidaria de baloncesto Fran Murcia en Carvajosa



GRÚA. Un operario retira uno de los nidos de la Clerecía. J. M. GARCÍA

El traslado de las cigüeñas

Los operarios procedieron ayer a la retirada de los diferentes nidos que las cigüeñas tenían instalados en las torres de la Clerecía. Fue necesario el uso de una gran grúa para llegar a la altura. Página 13

Hoy en El Adelanto 88 págs.	
OPINIÓN	2 y 28
SALAMANCA	4
PROVINCIA	16
CASTILLA Y LEÓN	30
ESPAÑA	32
INTERNACIONAL	58
ECONOMÍA	59
SUCESOS	61
PEQUEÑOS ANUNCIOS	64
CULTURA	70
LIDER	77
COMUNICACIÓN	86

Hoy incluye...

MAYORESpáginas interiores
GUIJUELOpáginas centrales